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新しい庁舎の整備について考えよう！

Topics１ 将来の大津市庁舎のあり方について提案しました！

８月２４日(土)に、第４回「新しい庁舎の整備について考えよう！市民ワークショップ」を開催しました。

最終回となる今回は、前回同様５チームに分かれ、前半にテーブルワーク、後半に発表会を行いました。

テーブルワークでは、後半の発表会に向けて、新庁舎に必要な機能、使い方の具体的なイメージや、新庁

舎整備にふさわしいテーマについて意見交換を行い、「プレゼンシート」にとりまとめました。

その後、各チームより発表を行い、村上先生から講評をいただき、佐藤市長からもコメントをいただきま

した。

テーブルワーク

「新しい庁舎の整備について考えよう！市民ワークショップ」
では、新庁舎が市民の皆さんにとっても、利便性が高く、交流
が生まれ、来たくなる場となるよう、参加者の皆さんと一緒に

考えていきます。

「いいね」と思った発表にコメント！ 佐藤市長コメント村上先生講評

発表会

ハートの付箋に「いい
ね！」と思ったことを
コメントしました！

次の世代に胸を張って受け継
いでいけるような庁舎をみな
さんと一緒に作り上げていき

たいと思いました。

新庁舎整備のテーマを参
加された皆様にプレゼン
しました！

これまでの意見交換の
内容も振り返りながら、
まとめました！

各チームより、様々な切
り口から新庁舎整備の
テーマを提案しました！



１班

【新庁舎に欲しい機能・使い方】
・世代を問わずに気軽に集まれる
場所になるようにしたい。

・見栄えのいい、ニュースになる
ような外観に！屋上には眺望ス
ペースがあると良い。

・市民と職員が温かくふれあえる
ような空間になると良い。

・カマドベンチ等、を点在させ、
災害時の防災機能を高める。

・学生や若い人にも使ってもらえ
るよう、Wi-Fi整備や映えス
ポットもあると良い。

【新庁舎整備のテーマ】
「レッツゴー市役所！」

各チームのを発表内容をご紹介します！

【問合せ先】大津市 総務部 管財課 庁舎整備室

TEL：077-536-5736 FAX：077-528-2626

Topics2

発表会では、各チームより、新庁舎整備にふさわしいテーマや、新庁舎に欲しい機能や使い方について

ご提案いただきました。各チームの主な発表内容をご紹介します。

チームごとの主な発表内容

【新庁舎に欲しい機能・使い方】
・現庁舎の敷地を一般駐車場とし、
新庁舎と回廊でつなげることで
歩車分離を図るのが良い。

・新庁舎南側には、小さいこども
たちが遊べる公園を設け、4面
グラウンドはそのまま利用。

・飲食店は、公園との一体的利用
を重視し、庁舎内ではなく、周
辺に分散させるのが良い。

【新庁舎整備のテーマ】
「競技場・球場や周辺公園との一体
整備 ～市民に優しい、歩いて楽
しむ庁舎～」

５班

計4回のワークショップが終了
しました！ご参加いただいた皆様、
ありがとうございました。
本ワークショップでいただいた

ご意見を踏まえ、今後も庁舎整備
に向けた取組を進めて参りますの
で、よろしくお願いします。

２班

【新庁舎に欲しい機能・使い方】
・最上階のフロアは眺望の良いカ
フェにしたい。その他、中高生
が待合できる場所にしたい。

・1階は京阪の駅と直結に！また
大津市の玄関口として、観光案
内機能もあると良い。

・フェーズフリーの観点から、非
常時・通常時も利用しやすい空
間になると良い。

・大津の良いところを書いていく
ような、大津大好き壁をつくり
たい！

【新庁舎整備のテーマ】
「大津市民憲章」

【新庁舎に欲しい機能・使い方】
・窓口の集約・バリアフリー化に
より誰もが使いやすい庁舎に！

・グラウンドは全面芝生化し、子
どもが遊んだりできるように！

・大津の魅力を発信できるよう、
市民の作品や文化財等を展示で
きるギャラリーがあると良い。

・今ある魅力・過去を受け止めつ
つ、大津の魅力を未来に伝えて
いけるようにしたい！

３班

【新庁舎整備のテーマ】
「大津を受け継ぎ、大津を作る
～市民が主役の誰もが使いやす
い庁舎～」

【新庁舎に欲しい機能・使い方】
・公園と庁舎が自然につながって
いるような場所にしたい！

・1階は、屋根付きの広場として、
そこにカフェやフリーマーケッ
ト、発表の場があると良い。

・2階はワンストップ窓口、子ど
も遊べるように。

・3階以上は職員が気持ちよく仕
事できるように明るいフロアに。

・公園は防災公園としても機能を
果たせるようにする。

【新庁舎整備のテーマ】
「遊べる市役所」

４班

↑発表会後に集合写真
を撮影しました！

新庁舎にこんな「シーン
があったらいいな」とい
う思いを共有しました！

～当日の様子をご紹介～

新庁舎整備のテーマはなにが
良いか、これまでの意見を
ブラッシュアップしました！
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